

PlantaDoce.

Empresa

GE HealthCare completa su escisión de GE y comienza a cotizar en el Nasdaq

La escisión de GE HealthCare se ha efectuado mediante la distribución prorrateada de, al menos, el 80,1% de las acciones en circulación de GE HealthCare a los accionistas de GE.

PlantaDoce
4 ene 2023 - 14:17



GE HealthCare empieza a rodar sola. La compañía ha comunicado hoy su completa escisión de General Electric (GE) y, a partir de este miércoles, comienza a cotizar como empresa independiente en el Nasdaq con el símbolo Gehc.

GE HealthCare se convierte así en la primera empresa de Wisconsin (Estados Unidos) que hará sonar la campana de la apertura de los mercados del Nasdaq a distancia. El equipo directivo de la compañía estará acompañado por empleados presenciales y virtuales de todo el mundo en las instalaciones que la empresa tiene en la ciudad de Waukesha.

GE HealthCare nace con presencia en más de 160 países distintos y cuenta con aproximadamente 51.000 empleados en todo el mundo que atienden a más de mil

PlantaDoce.

millones de pacientes al año.

La compañía invierte anualmente más de mil millones de dólares en investigación y desarrollo (I+D) y genera aproximadamente 18.000 millones de dólares en ingresos, con una base instalada que incluye más de cuatro millones de equipos en sus cuatro segmentos de negocio: imagen, ultrasonidos, soluciones de atención al paciente y diagnóstico farmacéutico.

GE HealthCare nace con presencia en más de 160 países distintos

La compañía prevé que los mercados a los que se dirige asciendan de 84.000 millones de dólares en 2021 a 102.000 millones en 2025. Esta expansión ofrece importantes oportunidades de crecimiento y ejecución de cara a la estrategia de la empresa Precision Care que permite integrar de forma segura los datos de los pacientes que proceden de imágenes en las áreas de laboratorio, patología, genómica y otras fuentes.

La escisión de GE HealthCare se ha efectuado mediante la distribución prorrateada de, al menos, el 80,1% de las acciones en circulación de GE HealthCare a los accionistas de GE. Por su parte, GE ha retenido aproximadamente el 19,9% de las acciones ordinarias en circulación de GE HealthCare.

“Hoy es un día muy emocionante para GE HealthCare pues nos convertimos en una compañía independiente y comenzamos una nueva etapa para seguir avanzando en nuestra posición como líder global en cuidados de precisión”, ha manifestado Peter Arduini, presidente y consejero delegado de GE HealthCare.